



Zürich, 1. Juni 2023

Mit dieser neuen App teilen Zürcher*innen ihre Sachen.

Züri teilt fördert umweltbewussten Konsum und den Austausch in Zürcher Nachbarschaften. Dahinter stecken die grösste Sharing-Community der Schweiz und die Stadt Zürich.

Braucht wirklich jeder Haushalt eine Leiter?

Züri teilt möchte das Teilen unter Stadtbewohner*innen vereinfachen. Damit soll der unnötige Kauf von Gegenständen, die man nur selten benötigt und nicht in jedem Keller stehen müssen, reduziert werden.

«Wir wollen mit einer einfachen Lösung Leute dazu anregen, ihren eigenen Konsum zu hinterfragen und nachhaltiger zu gestalten.»
Ivan Mele, Projektleiter Züri teilt.

Wie aus dem Fenster rufen

Mit der kostenlosen, mobilen App von Züri teilt erhält man die Möglichkeit, Teilnehmer*innen in der unmittelbaren Umgebung für einen benötigten Gegenstand anzufragen. Diese erhalten eine Benachrichtigung, können im Chat antworten und einen Übergabetermin vereinbaren.

Das Ausleihen erfolgt kostenlos - vielleicht bedankt man sich ja mit einem Stück selbstgebackenem Kuchen oder einer Flasche Wein.

Weitere Informationen

www.zuriteilt.ch
www.instagram.com/zueriteilt

Ivan Mele, Projektleiter
hoi@zueriteilt.ch
+41 76 342 50 52

Wer ist Züri teilt?

Züri teilt wurde von Pumpipumpe initiiert, einem gemeinnützigen Verein, der sich seit über 10 Jahren für das Teilen von Alltagsgegenständen mittels Sticker am Briefkasten einsetzt. Pumpipumpe ist mittlerweile die grösste Sharing-Community der Schweiz für kostenloses Verleihen.

Das Projekt wird von der Stadt Zürich unterstützt und entsteht in Zusammenarbeit mit den Zürcher Gemeinschaftszentren und weiteren Partnern.

«Ich bin ein grosser Fan, da Züri teilt auch einen wertvollen Beitrag zum nachbarschaftlichen Zusammenhalt leistet.» Florian Kroneberger, Quartierarbeiter GZ Wollishofen

Mit furiosem Start und grossen Ambitionen

Bereits drei Tage nach dem Launch haben sich über 400 Personen für Züri teilt registriert. Damit das Teilen in der direkten Nachbarschaft gut funktioniert, benötigt es jedoch noch mehr Nutzer*innen. Deshalb sind diesen Sommer einige Events und Aktionen geplant, um «Züri teilt» den Zürcher*innen näher zu bringen.



Ein Projekt von

Pumpipumpe

Unterstützt durch



Stadt Zürich

In Zusammenarbeit mit

